

# BOSSMAN

## Dandim 0824/Jember Pimpin Apel Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Nasional

Siswandi - [JEMBER.BOSSMAN.CO.ID](http://JEMBER.BOSSMAN.CO.ID)

May 11, 2023 - 12:25



JEMBER - Dalam memperingati Hari Kesiapsiagaan Bencana Nasional, Pemerintah Kabupaten Jember menggelar Apel Kesiapan dan Simulasi Bencana di Alun-alun Jember, pada Kamis 11/05/2023 dengan Pimpinan Apel Dandim 0824/Jember.



Pada kesempatan tersebut Dandim 0824/Jember membacakan amanat tertulis Bupati Jember Hendy S, yang tidak dapat memimpin apel karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan.

Hadir pada acara tersebut diantaranya Arief Tyahyono, S.E (PJ Sekda Kab Jember), Kopol Muhammad Toha (Kabagops Polres Jember), Perwakilan Forkopimda Plus Kabupaten Jember, Perwakilan Rektor PTN di Jember, Kepala OPD Kabupaten Jember dan Camat Se-Kabupaten Jember, Relawan Bencana Alam.

Dalam.amanat tertulisnya Bupati Jember memaparkan bahwa dalam peningkatan Kapasitas dan kapabilitas penanggulangan bencana di Kabupaten Jember, kita telah bekerjasama dengan Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), untuk melakukan pelatihan dan manajemen penanggulangan bencana alam, yang akan dimulai pada 15/05/2023 yang diselenggarakan di Kabupaten Jember dengan peserta dari Kabupaten Jember dan berbagai kabupaten lainnya.





Kemudian dalam percepatan penanggulangan bencana alam Pemerintah Kabupaten Jember juga memberikan bantuan sepeda motor trail dan handy talky (HT), yang diperuntukan bagi komunitas relawan, Desa Tangguh Bencana (Destana) dan lain-lainnya.

Penanggulangan Bencana sangat penting untuk mengurangi resiko terkena Bencana Alam yang sewaktu-waktu bisa datang dengan update situasi bencana alam daerah masing-masing. Kata Bupati Jember dalam akhir sambutannya yang dibacakan Dandim 0824/Jember.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan material sarana penanggulangan bencana berupa sepeda motor Trail dan HT.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan bahwa kegiatan apel ini, dalam rangk memperingati Hari Kesiapsiagaan Bencana Nasional tahun 2023, sekaligus melihat langsung kesiapan personel dan materiil dalam mengantisipasi kejadian bencana alam.



Kemudian kita juga mengadakan simulasi penanggulangan bencana, hal ini juga merupakan edukasi bagi kita semua, tentang apa yang harus dilakukan saat terjadi bencana, untuk itu mari kita selalu waspada, namun demikian, semoga kita semua diberikan kesehatan dan keselamatan dari bahaya bencana alam tersebut. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Sioswandi)